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В статье рассматриваются обоснования необходимости общественного контроля за деятельностью по-
литических партий, осуществление данного вида контроля в форме общественного мониторинга. Основной 
проблемой является неурегулированность в законе возможности осуществления общественного контроля за 
деятельностью политических партий. Но так как Конституция РФ закрепляет право каждого искать и получать 
информацию любым законным способом, то в настоящее время реальная возможность осуществления дан-
ного вида контроля существует. 
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The article deals with justifi cation of the need of public control over the activities of political parties, implementation 
of this type of control in the form of public monitoring. The main problem is the loopholes in the law the possibility of 
implementation of public control over the activities of political parties. But as the Constitution of the Russian Federation 
fi xes the right of everyone to seek and obtain information by any lawful means, at the present time a real possibility to 
exercise this type of control exists.
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